新潟県民主医療機関連合会ニュース Vol. 185

新潟民医連に加盟する法人・事業所の取り組みを紹介します。

2024年 5月 7日 (火) 発行者: 坂下 弘

5.3憲法記念日の宣伝行動開催 岡田会長をはじめ9人が参加!!

5月3日(祝)9条改憲NO!全国市民アクション@新潟主催の憲法記念日集会が新潟伊勢丹前で行われて、様々な団体から総勢170人が参加しました。新潟民医連からも岡田県連会長をはじめ9人が参加して、県連看護委員会作成の横断幕や全日本民医連のプラスターを使い「憲法を守れ、平和主義を守れ、大軍拡・大増税反対」を訴えました。

集会では立憲野党の各代表が訴えを行い、「改憲勢力は憲法を変えて日本がいつでも外国に武力行使できる国にしようとしている。戦後79年、平和を維持することが出来たのは日本国憲法があったから。変える必要は無い。」「自民党は裏金問題などで国民の信頼を失っている。憲法改正を進めるよりやるべきことが沢山ある。」「物価高で多くの国民が苦しんでいる。軍備増強より先ず生活に直結することにもっと力を尽くすべき。」「先日の衆議院補欠選挙では立憲野党が協力して戦えば勝てることを証明した。今の政治を変える日はすぐそこまで来ている。一緒に頑張りましょう。」との力強い発言がありました。

